

## KASTNER Presseinformation

Zwettl, Mai 2020

### Nah&Frisch Eröffnung in Großharras

*Familie Langer eröffnet am 19. Mai ihren Nah&Frisch Markt in Großharras.*

Großharras ist eine Marktgemeinde mit 1.109 Einwohnern im Bezirk Mistelbach im österreichischen Bundesland Niederösterreich. Zu einer intakten Infrastruktur gehört auch ein eigener Nahversorger. Wichtig für die Bewohner von Großharras ist auch die Besorgungen des täglichen Bedarfes ohne eigenem Fahrzeug erledigen zu können.

Die Eröffnung des Nah&Frisch Marktes von Familie Langer fand am 19. Mai 2020 im kleinen Kreise statt. Das Geschäft bietet auf 120 m<sup>2</sup> ein abgestimmtes Sortiment. Besondere Extras sind ein Platten- und Brötchenservice, ofenfrisches Gebäck, Geschenkkörbe, Geschenkgutscheine, regionale Schmankerl, Post Partner, Trafik, Lotto Toto und ein Bankomat für die Kundinnen und Kunden. Als beliebter Treffpunkt für die Bewohner der Marktgemeinde Großharras bietet sich die Kaffee-Ecke im Inneren des Geschäftes an.

Unterstützt wird die Betreiberin von der KASTNER Gruppe, welche als Großhandelspartner das Nah&Frisch Geschäft vom Standort Zwettl aus betreut.

Foto:

Andrea und Bernhard Langer sichern die Nahversorgung in Großharras.

\*\*\*

Bei **Rückfragen** wenden Sie sich bitte an:  
Ilse Gutmann BA, [ilse.gutmann@kastner.at](mailto:ilse.gutmann@kastner.at), +43 2822/9001-301

Weitere **Informationen** finden Sie unter [www.kastner.at/pressemeldungen](http://www.kastner.at/pressemeldungen).

Folgen Sie KASTNER auf  **Instagram** [www.instagram.com/kastnergruppe](https://www.instagram.com/kastnergruppe) und  **LinkedIn** [www.linkedin.com/company/kastnergruppe](https://www.linkedin.com/company/kastnergruppe).